

Octobre Rose



Ensemble pour la santé des Femmes !

Mobilisons-nous pour Octobre Rose !

Chaque année, Octobre Rose est l'occasion de sensibiliser à la lutte contre le cancer du sein, une maladie qui touche près de 60 000 femmes en France chaque année. Ce mois de sensibilisation vise à encourager le dépistage précoce et à soutenir la recherche médicale, tout en apportant un soutien à toutes celles et ceux qui sont confronté·e·s à cette maladie.

Pourquoi le dépistage est-il essentiel ?

Le cancer du sein est la première cause de décès par cancer chez la femme. Pourtant, détecté à un stade précoce, il peut être guéri dans 9 cas sur 10. Le dépistage est donc une arme essentielle pour sauver des vies. En tant que salarié·e·s, nous devons être conscient·e·s de cette importance et encourager nos collègues, nos familles et nos proches à se faire dépister régulièrement.

Au travail aussi, nous avons un rôle à jouer. La santé de chacun·e est une priorité syndicale ! Dans nos entreprises et services publics, nous devons exiger :

- Une information régulière sur le dépistage du cancer du sein ;
- Des actions de sensibilisation organisées au sein de nos lieux de travail ;
- Des droits à des examens médicaux préventifs pour tous·tes les salarié·e·s ;
- Une meilleure prise en compte des absences liées aux traitements médicaux sans perte de salaire.

Engageons-nous ensemble !

Ce mois-ci, en plus de nos luttes pour les droits des travailleur·se·s, soyons solidaires et agissons pour la santé des femmes ! Ensemble, nous pouvons sensibiliser, informer et contribuer à changer les choses.

En ce mois d'Octobre Rose, faisons entendre nos voix pour une meilleure prévention et un soutien accru aux personnes touchées par le cancer du sein. Ensemble, nous pouvons faire la différence !

Octobre rose c'est quoi ?!?!?

C'est le mois de sensibilisation au dépistage du cancer du sein

TANT QU'IL RESTERA UNE FEMME À SAUVER... RESTONS MOBILISÉS !

À FRANCE TRAVAIL COMME AILLEURS, TOUS CONCERNÉS, TOUS MOBILISÉS !